

PERAN SERTA MAHASISWA KKN-T UNIVERSITAS PALANGKA RAYA DALAM PEMENUHAN SYARAT SERTIFIKASI RSPO UNTUK PETANI SAWIT BERKELANJUTAN DI DESA KARANG TUNGGAL

Uras Tantulo, M. Rifani, Amy Anuari, Sinmay Br Sinuraya, Riky Johanes, Dearisty Putri Chantika, Noviyani, Yoas Alessandro, Harva, Dina Kamila Ryanda, Roy Guna Hutabalian, Ester Klaudia Tamara, Haikal Fikri, Norhamidah, Alloy Aldy Aknello Purba

Berdasarkan Buku Profil Desa Karang Tunggul, tercantum beberapa kesenjangan yang terjadi di Desa Karang Tunggul, yaitu meliputi masalah kesehatan, pendidikan, jaringan infrastruktur jalan, jaringan infrastruktur pertanian, dan sanitasi lingkungan. Pada program Kuliah Kerja Nyata Tematik ini, kelompok 83 memfokuskan ingin membantu kesenjangan pada bidang pertanian, yang mana masyarakat di Desa Karang Tunggul sebagian besar bermata pencaharian sebagai petani Kelapa Sawit.

Beberapa waktu lalu akibat adanya pandemi Covid-19 harga kelapa sawit sempat terjun bebas menjadi sekitar Rp 750/kg, hal ini tentu membuat masyarakat Desa Karang Tunggul yang bermata pencaharian sebagai petani mengalami keresahan karena sumber pendapatan utama mereka terganggu akibat adanya pandemi covid-19.

Tujuan Pengabdian yang kami lakukan ialah ikut serta membantu dalam percepatan program sertifikasi Roundtable on Sustainable Palm Oil (RSPO). Seperti yang telah dijabarkan di atas bahwa apabila petani kelapa sawit di Desa Karang Tunggul berhasil mendapatkan sertifikasi RSPO, mereka akan mendapat banyak keuntungan baik itu dari segi ekonomi, sosial, maupun lingkungan. Maka dari itu, kami ikut serta mencurahkan tenaga dan ide membantu pihak Pemerintah Desa untuk bersama melengkapi administrasi ataupun sarana dan prasarana untuk memenuhi angka kredit mendapatkan sertifikat RSPO



KEGIATAN-KEGIATAN

- 1. Memasang 18 buah plang himbuan merawat lingkungan serta himbuan menggunakan Alat Pelindung Diri (APD) jika sedang bekerja pada area kebun sawit.
- 2. Mendata hasil panen Kelapa Sawit warga.
- 3. Membagikan peralatan Pertolongan Pertama Pada Kecelakaan (P3K) dan buku SOP RSPO.
- Menanam bunga dan tanaman tumpang sari (cabe, terong, dan timun) pada area perkebunan sawit

Kegiatan-kegiatan tersebut dilakukan demi terwujudnya sertifikasi RSPO bagi masyarakat Desa Karang Tunggul, yang mana telah disebutkan di atas bahwa sertifikasi RSPO ini akan sangat banyak manfaatnya bagi masyarakat Desa Karang Tunggul, terutama dari segi ekonomi, sosial, dan lingkungan. Setelah melaksanakan beberapa kegiatan di atas, kami mendapat kabar gembira dari Pemerintah Desa, bahwa KUD Tri Daya Desa Karang Tunggul resmi menjadi member RSPO dibuktikan dengan telah diterimanya pesan melalui email dari pihak RSPO

Kegiatan-kegiatan tersebut dilakukan demi terwujudnya sertifikasi RSPO bagi masyarakat Desa Karang Tunggul, yang mana telah disebutkan di atas bahwa sertifikasi RSPO ini akan sangat banyak manfaatnya bagi masyarakat Desa Karang Tunggul, terutama dari segi ekonomi, sosial, dan lingkungan. Setelah melaksanakan beberapa kegiatan di atas, kami mendapat kabar gembira dari Pemerintah Desa, bahwa KUD Tri Daya Desa Karang Tunggul resmi menjadi member RSPO dibuktikan dengan telah diterimanya pesan melalui email dari pihak RSPO.

